



Respaldo del Gobierno Herrera a las infraestructuras rurales y universidades

El Ejecutivo autonómico adquiere también 720.000 vacunas para hacer frente a la gripe

Raúl Mata

VALLADOLID- El Gobierno que preside Juan Vicente Herrera volvió a dar un empujón, necesario, a las infraestructuras rurales y para el buen funcionamiento de las universidades de Castilla y León. Durante su reunión semanal, a la que ya se pudo incorporar el presidente tras solventar sus dolencias, el Ejecutivo autonómico aprobó una partida superior a los 6,2 millones que permitirán mejorar la actividad diaria de los 666 propietarios de las 1.627 parcelas del Canal del Páramo Alto, Sectores III y VII de Riego, en León.

El consejero de la Presidencia y portavoz de la Junta, José Antonio de Santiago-Juárez, recordó que la Administración regional ha invertido, en el periodo 2007-2013, un total de 121 millones de euros en infraestructuras rurales asociadas a los procesos de concentración.

Además, dedicó más de 950.000 euros a la contratación del suministro de unidades de identificación individual de las especies ovina, caprina y bovina.

En materia educativa, la Junta concedió 83,8 millones a las cuatro universidades públicas de la Región para financiar sus gastos de funcionamiento y de personal durante octubre, noviembre y diciembre de este año. De esta cantidad, 9,1 millones corresponden a la institución académica de Burgos, 14,1 a la de León, 30,3 a la de Salamanca y 30,1 a la de Valladolid.

El portavoz destacó que se trata de un importante esfuerzo que demuestra el compromiso del Gobierno Herrera con el sistema universitario público como fuente de modernización de la sociedad y de nuestra economía.

Asimismo, afirmó que esta financiación permitirá a las cuatro universidades públicas afrontar con éxito los grandes retos que la enseñanza superior tiene planteados de torno a las tres funciones básicas de estas instituciones: transmitir el conocimiento



El consejero de la Presidencia y portavoz de la Junta de Castilla y León, José Antonio de Santiago-Juárez, explica los acuerdos aprobados en el Consejo de Gobierno

existente, generar nuevo conocimiento y transferirlo a la sociedad.

Además, el Ejecutivo autonómico autorizó destinar casi 3,8 millones para desarrollar acciones de formación para el empleo para trabajadores parados de nuestra Comunidad. Esta subvención es parte de los más de 31 millones que la Junta destina a formación para desempleados aprobado en 2014 y que se desarrolla durante este ejercicio y 2015.

De Santiago-Juárez también avanzó una inversión superior a los 2,9 millones para la contratación de las 720.000 dosis de la vacuna de la gripe, con el fin de proteger a

la población y ofrecer cobertura suficiente a los grupos de riesgo.

En este sentido, explicó que como en años anteriores, son dos tipos de vacunas los que se adquieren: la vacuna antigripal inactivada, destinada a la población general, con edades comprendidas entre los seis meses y los 70 años; la vacuna antigripal con adyuvante, dirigida a la población mayor de 70 años; y, como novedad, pues es la primera vez que se licita en el Acuerdo Marco, la vacuna antigripal crecida en cultivos celulares, para aquellos con alergias al huevo y a los antibióticos.

APOYO A LOS PARADOS
La Junta subvenciona con 3,7 millones acciones de formación profesional de desempleados

«Ante el ébola, Castilla y León está preparada, no alarmada»

El portavoz de la Junta, José Antonio de Santiago-Juárez, volvió a resaltar las "bondades" del sistema sanitario de Castilla y León, al asegurar que nuestra Comunidad, desde el mes de abril, «está preparada y alerta, que alarmada» con el problema del ébola. Asimismo, indicó que «la mejor vacuna es informar bien y ser transparente para tranquilizar a la población. De Santiago-Juárez defendió que Sacyl ha hecho «los deberes» en esta materia. «no por miedo a nada sino por estar preparados», ya que desde hace meses «puso en marcha sus protocolos y cauces de información a los sanitarios».

Otros acuerdos del Consejo de Gobierno

Hacienda Ventanillas únicas

Se destina 20.000 euros para los gastos de funcionamiento de las nueve ventanillas únicas empresariales que hay en la Región, y que, este año ya han facilitado la creación de 1.132 compañías.

Medio Ambiente Calidad del aire

La Junta invertirá más de 3,1 millones al mantenimiento y explotación de la red de control de calidad de aire de Castilla y León, que consta de 22 estaciones remotas fijas y una móvil, hasta 2019.

Sanidad Centro del Cáncer

Se dedican 120.000 euros a la Fundación de Investigación del Cáncer de la Universidad de Salamanca para colaborar con sus proyectos de investigación, sobre todo a la labor del CIC.

Familia Instalaciones juveniles

Otro de los acuerdos es la subvención de 249.000 euros para desarrollar los servicios públicos que se prestan en todas las instalaciones que dependen del Instituto de la Juventud.

Educación Formación

El Consejo de Gobierno aprobó la actualización de la norma que regula la formación permanente del profesorado de enseñanzas no universitarias en toda la Comunidad Autónoma.